

まつぼっくり 10月号

令和3年9月30日 認定こども園藤枝橋幼稚園



先日、市場の山に散歩に出かけました。耳を澄ますと、高い木の上からは、ツクツクボウシの鳴き声が、地面の草むらからは、コオロギの鳴き声が聞こえ、秋の訪れを感じました。日中は暑い日もありますが、日陰に入ると、心地よい風が気持ちよく感じられます。

今月末の運動会に向けての取り組みも始まりますので、体調管理に気を付け、元気に毎日が過ごせるよう引き続きご協力をお願いいたします。

今月の目標

- ・友だちと共に目的に向かって活動する中で、自分の力を発揮する
- ・秋の自然に気付き、遊びに取り入れたりして楽しむ

『ゆうびんやさん、おねがいします！』

9月21日は「敬老の日」でしたね。大好きなおじいちゃん、おばあちゃんへのハガキは無事に届きましたでしょうか？

園では、子ども達が心を込めて製作＆メッセージを書きました。そして、近くのポストまで行き、自分の手でハガキを投函してきました。ちょうど、郵便屋さんの集配の時間と重なり、ハガキを集配するところを見せていただけたことに！

郵便屋さんが鍵でポストを開けると、子ども達は大興奮！

「あ！ぼくのハガキがあった！」と嬉しそうに教えてくれる子もいました。「よろしくお願いします！」と郵便屋さんにハガキを預けて帰ってきた子ども達でした。



【栗ひろい】

先日、近所の方のご厚意で栗拾いをさせていただきました。

とげとげのイガを前に両足を上手に使って栗を取る子もいれば、イガが怖くて、お友達に取ってもらう子、袋が破れるほどたくさん取った子など色々な子ども達の姿が見られました。ツルツルで大きな栗をたくさん取ることができて大満足(^^♪でした。そして、貴重な経験をさせていただいた地域の方に感謝をして帰園しました。





たけのこちゃん 10月号

令和3年9月30日 認定こども園 藤枝橋幼稚園

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのも随分と早くなっています。本格的に季節は秋へと移り変わっていきます。秋は「食欲の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」と言われることが多いですが「読書の秋」でもあります。10月27日から11月9日は「読書週間」で読書の大切さを伝える目的のあるイベントです。絵本を読み聞かせることで子どもとの信頼関係は深まると言われています。是非この機会に、色々な絵本に触れて親子での絵本時間を設けてみてください。

今月の目標

- ・秋の自然や生き物に興味を持ち、触れたり調べたりする
- ・運動あそびを楽しみ、運動会では自分の力を出し切ってがんばる

※今月のお誕生日のお友達はいません

今年もたくさん水あそびを楽しむことができました。1学期は沢にも行けて水の冷たさ、気持ち良さに触れることができました。段々秋らしく涼しくなってきましたので、水あそびは終了となります。本日、水あそびセット、サンダルを持ち帰りましたのでご確認ください。

運動会について

10月に入り、運動会の練習を行っていきたいと思います。どんな競技になるか楽しみにしていてください♪

～お願い～

- ・体操シャツに名札がついているか確認してください。名前が薄くなっている場合は書き直してください。
 - ・髪の毛が長いお子様は、髪を下の位置で結んでください。(総練習や当日だけでなく、普段からお願いします)
- ご協力よろしくお願いいたします。



～お知らせ・お願い～

◎着替えストックについて

10月は衣替えの時期です。着替えのストックも秋仕様にしていただきたいと思います。日中は温かく半袖で過ごせる日もあると思いますので、半袖シャツも入れておいていただきたいです。

明日、着替え袋を持ちりますので以下のセットをご用意ください。

☆半袖シャツ ☆長袖シャツ ☆ズボン ☆肌着 ☆パンツ ☆靴下 ☆ビニール袋

※紛失防止のため全てに名前の記入をお願いします。

◎予防接種について

インフルエンザ等の予防接種を受けるお子様もいると思います。予防接種後の副反応には、接種部位の腫れや痛み、発熱やだるさが出る場合があります。接種後は安静にしていただきたいと思いますので、登園前の予防接種は控えるようお願いします。日中に予防接種をする場合はご相談ください。



こうめちゃん 10月号

令和3年 9月30日 認定こども園 藤枝橋幼稚園



朝・夕はだいぶ涼しくなり、鈴虫の声も聞こえて、秋を感じられる季節となりました。戸外遊びでは、虫を捕まえたり、自分の好きな遊びを見つけたりして元気いっぱいに過ごしている子ども達です。

日中と朝晩の温度差が激しく体調を崩すお子さんも出てきますので、体調管理に気を付けていただきますよう、よろしくお願ひいたします。そして、10月末にある運動会に向けての練習がいよいよ始まります。園でも体調管理に気を付けていきながら、本番を迎えるたいと思います。

今月のねらい

- ・身の回りのことを進んで自分からしようとする
- ・教師や友達と一緒に好きな遊びを楽しむ



10月生まれのお友達はいません

山崎 りょうくん
小澤 みつきちゃん

10月からひよこ組に新しいお友達が入ります



《9月の子ども達の様子》

～敬者の日～

9月20日（日）は敬者の日でした。大好きなおじいちゃん・おばあちゃんに向けて「長生きしてね」と気持ちを込めて、お子さんの手型で亀を作りました。ハガキが出来あがるとJA跡地のポストまで歩いて出しに行きました。みんなにとってまだ少し高いポストでしたが、ハガキを握りしめて一生懸命に背伸びをして入れていました。そして、うめ組さんで渡る初めての横断歩道でしたが、「右よし。左よし。前よし。後ろよし。渡ってよし」と言いながら、手を挙げ上手に渡って、交通ルールを守る事が出来ました。

～お月見・十五夜～

今年は9月21日（火）が『中秋の名月』でした。絵本『おつきみおばけ』を読み、お月様にお団子・すすきをお供えする事を知った子ども達は、粘土でお月見団子を作りました。上手に手の平でコロコロ転がして、たくさんお団子が出来ました。三角形の形に積み重ねる子や、「いただきます」と言う子がいて可愛かったです♪そして、中秋の名月の翌日に「お月様みた？」と聞くと、「うん。うさぎさんがお餅ついてたよ」と教えてくれました（笑）これからも日本の季節の伝統的行事について、1つ1つ伝えていけたらいいなと思います。

